

機動隊員等を

励ます会・東北

総会激励会に300人

6年ぶり開催

日本製鉄の取引先企  
業が中心となり機動隊

員の活動を支援する  
「機動隊員等を励ます  
会」東北支部（支部長

・下池重義青工社長）

は4月23日、仙台市の  
仙台国際ホテルで総会  
・激励会を開催し、約  
300人が出席した。

下池支部長は「口口



挨拶する下池支部長(左)、中村理事長



ナ禍、その後の能登半  
島地震と国政選挙警備  
による2回の延期を経  
て6年ぶりの開催とな  
った。それだけ機動隊

員の皆さまの活動が國  
民から期待され、さま  
ざまな局面で重要な任  
務を担っている証左で

あり、改めてその活動  
の重さを感じ応援した  
い気持ちが強くなっ  
た」と挨拶した。

中村真一理事長（日  
鉄物産社長）は直近の  
活動を紹介した上で  
「機動隊員の皆さまが  
努力を重ね、職務を完  
遂されたことに心より  
感謝申し上げる。集団  
警備力の維持向上を図  
り、今後とも国民の負  
託に応えるため、治安  
の最後の砦という誇り  
と自信を持って、職務  
にまい進されることを  
重ねてお願い申し上げ  
る」と述べた。